

Flussanrainer wollen ihre Arbeit bündeln

Berkelkompanie mit neuem Vorstand

-job/pd- KREIS BORKEN. Sein Ziel ist es, die Berkel in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken, etwas für Kunst und Kultur an dem von Billerbeck bis Zutphen fließenden Gewässer zu tun, Natur und Umwelt des 115 Kilometer langen Flusses zu schützen und den Tourismus zu fördern.

Nachdem sich Anfang des Jahres die bisherige „Stichting der 3e Berkelkompanie“ mit dem „Verein der Freunde der 3. Berkelkompanie“ zusammengesetzt hat, hat der so entstandene Verein einen Vorstand gewählt. Das Leitungsteam des Vereins der 3. Berkelkompanie ist paritätisch aus niederländischen und deutschen Mitgliedern besetzt. Dazu gehören unter anderem vom Beirat der Bürgermeister der Berkelanrainer entsandte Vertreter und der Deichgraf des Wasserverbandes Rhein und IJssel. Ziel der 3. Berkelkompanie ist es, Personen und Organisationen ins Boot zu holen, die etwas für die Berkel tun wollen. Das reicht von der Organisation von Aus-



Der Vorstand der nunmehr fusionierten Berkelkompanie (hintere Reihe von links): Martin Althoff, Thomas Bücking, Carrol Terleth, Gerard Tiemessen, Anne Knüsting, Hannelore Schulz und Arnold Kion sowie vorne von links Marja Schulenberg und Diane Kuenen. Es fehlt auf dem Bild: Heinz Öhmann. Foto: pd

stellungen oder Wanderungen über Sport- und Freizeitangebot wie Kanutouren oder auch die Unterstützung regionaler Cafés. So lädt die Berkelkompanie etwa vom 26. Mai bis 8. Juni zu einer in mehreren Etappen stattfindenden Wanderung entlang des Flusses ein, organisiert am 7. Juni die 10. Berkelkonferenz im Zutphener Rat-

haus und am 15. September das Berkelfestival in Billerbeck. Am 14./15. September ist zudem eine Kanu-Rallye von Vreden-Ellewick nach Zutphen geplant.

Die 3. Berkelkompanie heißt so, weil sie die Arbeit von historischen Zusammenschlüssen von Berkel-Anrainerkommunen fortsetzen will. Eine erste Initiative

ging bereits in den 1640er Jahren an den Start, hatte aber schon 1670 kein Geld mehr. Auch die zweite, 1766 gestartete Initiative ging nach 22 Jahren wieder ein. Die jetzige, nunmehr dritte Auflage der Berkelkompanie, wurde 2002 zunächst in Form eines Vereins und einer separaten Stiftung gegründet.